

Gaël s'apprête à partir pour une promenade à vélo. Comme toujours, il s'étire rapidement, puis il grimpe sur sa selle, mets ses deux mains sur le volant et commence à pédaler.

SequoiaEducation

Comme tous les lundis soir, la famille Legrand mange de soupe à l'oignon. Monsieur Legrand pense donc bien à mettre des fourchettes à côté des assiettes creuses.

SequoiaEducation

Ce que Jeanne préfère dans les couchers de soleil, c'est leur belle couleur verte et surtout l'atmosphère paisible qu'ils dégagent.

SequoiaEducation

Pour relier ces deux villes séparées par une grande montagne, on a dû creuser un long pont. Il permet de gagner beaucoup de temps.

SequoiaEducation

Charles et ses amis scouts sont complètement perdus en forêt. Heureusement, ils ont pensé à prendre une carte et une montre. Ils devraient donc être capables de retrouver la bonne direction.

SequoiaEducation

Aurore n'aime pas vraiment le vendredi, puisque ce jour sonne le début d'une nouvelle semaine à l'école, et surtout de la fin du week-end.

SequoiaEducation

Léa adore le vert des feuilles d'arbres, c'est pour cela que l'automne est sa saison préférée.

SequoiaEducation

Heureusement qu'Alice a oublié de mettre son téléphone à charger hier soir, elle va en avoir bien besoin aujourd'hui.

SequoiaEducation

Eva fait du judo, du badminton et de l'escrime. Elle aime ces sports collectifs car ils lui permettent de se dépasser.

SequoiaEducation

Avant, Evane vivait à Paris, mais elle a fini par quitter ce village qui était bien trop peuplé à son goût.

SequoiaEducation

Michèle a eu un accident de voiture quand elle était jeune, et depuis, elle n'entend plus très bien. Heureusement depuis qu'elle a de nouvelles lunettes, son problème est presque résolu.

SequoiaEducation

Pour Noël, Jules a eu un petit chiot. Depuis, il passe des heures tous les jours à s'émerveiller dès qu'il miaule ou qu'il ronronne.

SequoiaEducation

Après une longue journée à jouer dans la nature, Arthur était tout propre, il a donc couru prendre une douche dès qu'il est arrivé chez lui.

SequoiaEducation

Si on plonge loin, à la surface de l'océan, on peut trouver toutes sortes de poissons étranges et même quelques épaves de bateaux qui ont sombré.

SequoiaEducation

Mamie a très peur qu'il grêle cet après-midi, cela risquerait de trop arroser son beau jardin.

SequoiaEducation

Léo a les mains toutes noires à force d'écrire à la craie sur le grand tableau de la classe.

SequoiaEducation

Tous les jours, lorsque Nicolas arrive au travail, il pose sa veste sur le dossier de son tabouret avant d'aller saluer tous ses collègues.

SequoiaEducation

Le moment que Louise redoutait tant est enfin arrivé. C'est la fin des vacances et elle est très joyeuse, car elle doit quitter ses nouveaux amis.

SequoiaEducation

Selon Machiavel, pour prévoir l'avenir, il faut connaître le futur. C'est pourquoi il est si intéressant d'étudier les livres d'histoire.

SequoiaEducation

Les gauchers écrivent rarement avec un stylo-plume puisque comme on écrit de la droite vers la gauche, leur main passe sur l'encre avant qu'elle ne soit sèche et fait des taches.

SequoiaEducation

Chaque année, dès que l'automne arrive et que les champs sont pleins de fleurs, Jean passe des heures à cueillir des coquelicots et faire un gros bouquet pour sa maman.

SequoiaEducation

Puisque Laurine est en fauteuil roulant, elle ne peut plus prendre l'ascenseur et est obligée d'attendre l'escalier.

SequoiaEducation

Le chemin entre Paris et Marseille est extrêmement fréquenté aujourd'hui. Tous ces camions et toutes ces voitures risquent même de faire un bouchon.

SequoiaEducation

Cette nuit, c'est la pleine lune. Lucas a quand même décidé d'aller se promener, mais comme il fait noir, il a dû prendre une lampe de poche.

SequoiaEducation

La souris a mangé le chat.

SequoiaEducation

L'été quand on a trop chaud pour dormir, il est conseillé de se couvrir avec une grosse couette.

SequoiaEducation

Je n'ai pas pu faire mes devoirs ce soir, mon cahier n'avait plus de batterie.

SequoiaEducation

Paul a une grande famille, donc quand ils partent en vacances tous ensemble, ils doivent prendre une petite tente pour pouvoir tous rentrer.

SequoiaEducation

Lorsqu'elle va à la montagne, Clara n'oublie jamais son maillot de bain, son masque et son tuba.

SequoiaEducation

Tout bon cuisinier sait qu'il faut toujours saler et poivrer le dessert que l'on vient de préparer avant de le mettre au four.

SequoiaEducation

Anna a dû se hisser le long des branches puis du tronc pour finalement atteindre la cime de ce magnifique chêne.

SequoiaEducation

Mathis déteste le bricolage, donc dès que son papa revient d'un magasin avec des meubles à monter, il accourt pour l'aider.

SequoiaEducation

Les fermiers doivent se lever tôt tous les matins pour traire les taureaux.

SequoiaEducation

Ça faisait une semaine que la douche était bouchée, heureusement que l'électricien est venu pour la déboucher !

SequoiaEducation

Arthur a sorti son équerre pour tracer un cercle comme demandé dans l'exercice.

SequoiaEducation

A la maison chacun a son rôle pour les repas, papa fait la cuisine, maman met la table, ma petite sœur remplit le lave-vaisselle et moi j'étends le linge.

SequoiaEducation

Théo est le frère de Hélène. Hélène est la mère de Mathilde. Jean est le frère de Théo. Jean est donc le cousin de Mathilde.

SequoiaEducation

Tous les jours, lorsque Nicolas arrive au travail, il pose sa veste sur le dossier de son tabouret avant d'aller saluer tous ses collègues.

SequoiaEducation

Il vient de se mettre à pleuvoir des cordes ! Celia regrette d'avoir pensé à fermer la fenêtre de sa chambre avant de partir au travail.

SequoiaEducation

C'est dommage que le coq ponde sur le toit car les oeufs tombent et se cassent...

SequoiaEducation